



La Lettre API du 23/11/12

Recherche : inauguration du Labex Nantes-Rennes sur les mathématiques

Ouest - Le Centre de recherche et de formation en mathématiques Henri Lebesgue (CHL), est inauguré aujourd'hui à Rennes. Ce dernier, centré sur l'étude des mathématiques, l'exploration de leurs interactions et de leurs applications, a été labellisé Laboratoire d'excellence (Labex) dans le cadre des investissements d'avenir. Doté de 7 M€de 2012 à 2019, ce Labex est présenté comme un projet au service des autres disciplines, sans restrictions, dont la prédiction météorologique et marine, la protection de données informatiques, etc.

200 chercheurs

Le CHL lancera également des appels à projets d'étude sur des sujets transversaux : mécanique quantique, probabilités, étude des polymères... Cofondé à Rennes par l'Institut de recherches mathématiques (Irmar), par le département « mathématiques » de la future Ecole normale supérieure de Rennes et à Nantes par le Laboratoire de mathématiques Jean Leray, le CHL associe aussi les laboratoires de Brest et Angers. Il regroupe ainsi dans le Grand Ouest près de 200 chercheurs, 100 doctorants et post-doctorants appuyés par 20 personnels administratifs.